

## 児童の作文紹介

本城小児童の作文を随時たくさん新聞社に投稿していますが、ここ3か月は掲載が一点しかありませんでした。投稿した中には優れた作文もありますので、紹介させていただきます。

### 新聞掲載作文

ぶらんこしたよ  
本城小1年

かわのゆうし

ぼくは、ひるやすみ  
にぶらんこをしました。  
ともだちといっしょ  
に、どちらがたかくこ  
げるか、きょうそうし  
ました。のしかつたです。

【富日新聞8月21日】

たぬきよ来るな  
本城小2年  
なが野ゆきと

この前、みんなでそ  
こで、たぬきにた  
べられないようにな  
った。がたべられていま  
した。はん人は、たぬきで  
した。たぬきのきらいなも  
のをしらべました。た  
ぬきのきらいなも  
のは、ミントのつよい  
と、赤色とすでに  
た。さつそく、赤のおり  
がみをトウモロコシの  
まわりになりました。  
そして、ミントをおいて  
みると、たぬきはこな  
くなりました。あたらしくトウモロ  
コシができたらおいし  
たいです。



本城小学校  
ホームページ

くしまをまんきつ  
本城小3年  
野崎りょうが

おじいちゃんへ  
本城小4年  
永野ゆま

ぼくは、休み中、く  
しまをまんきつしまし  
た。一日目は、おじいち  
ゃんとおばあちゃんと  
ふくしまこうに魚つり  
に行きました。アラカリ  
と豆アジがつれまし  
た。海でおべんとうを  
食べて楽しかつたで  
す。

二日目は、家ぞくで  
といみさきに行きました。  
と、うだいにのぼり、  
ライトの大きさにびつ  
くりしました。そのあと  
と、ばいてんでだんごを  
を買いました。あまた  
てもおもちしてついてで  
す。さいごに、いこいの  
里でおんせんに入りました。  
おんせんでごはんも食  
べました。帰りにこいに  
えさをあげました。  
ハートマークのあるこいも  
見つけました。とっても  
楽しい休みでした。

おじいちゃんがたん  
じょう日なので、手紙  
と絵をかくことにしま  
した。まずは、手紙を書き  
ました。おじいちゃん  
のすごいところ、見習  
いたいところ、いつも  
ありがとうございます。  
と、おじいちゃんが買  
つてくれた本のこと、  
「これからもよろしく  
ね。大好きだよ。」  
と書きました。

次に、絵をかきました。  
大きなケーキを持  
つて笑っているおじい  
ちゃんの絵はかくのは  
大変だったけど、うま  
くかけました。そし  
て、左横にはわたし、  
右横には都城市のキャラ  
クター「ほんちくん」  
をかきました。理由  
は、おじいちゃんが  
「ほんちくん」を作った  
人だからです。



灰になつた  
のかジヨー

## 涙涙の本城くん

まちがいをさがせ  
「あしたのジョー」の巻

